

Klingenberg, den 06.01.2025

Antrag der Stadtratsfraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN Klingenberg zur Vergrößerung der Blühwiesenflächen, hier: Nordseite Trennfurter Friedhof



Grün: Im Zuge der Verwendung der Wiesenfläche und Buschfläche als Lagerplatz zum Großteil als Blühwiesenfläche umgestaltet.

Orange: Areal, das aufgrund des Antrags umgestaltet werden soll

Begründung:

Die Grünen haben mit der Forderung nach einer allgemeinen Vergrößerung der Blühwiesenflächen im Klingenger Stadtgebiet keinen großen Erfolg gehabt, obwohl sich die Notwendigkeit zur Ergreifung von Maßnahmen zur Erhöhung der Biodiversität täglich verschärft, da zahlreiche Tier- und Pflanzenarten vom Aussterben bedroht sind. Deswegen wünschen wir uns die Umsetzung einer kleinen, konkreten und preiswerten Maßnahme, die mittel- und langfristig sogar hilft, Arbeitsstunden einzusparen.

Mit freundlichen Grüßen
für die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Klingenger Stadtrat
Judith Mündel-Hechtfisher